

### 第3章　自由記述への回答について

区分	記　述	回　答
修学に関する記述	<p>経済学部学務第二係(幸町南7号館内)前のレポートボックスを土日も利用可能(レポート提出可能)にして欲しい。</p> <p>2年次から取れる経済学部の開設科目で、例えばコース科目と学科科目の時間が被っていて、履修できないこと。</p> <p>コース科目的開講数が年度によって大きくかわることが不満な点で、毎年開講されるものと、隔年開講などを明記してほしい。</p> <p>本学と工学部が遠く、取りたい科目が取れない。</p> <p>前期で取得できた単位をもっと早く教えてほしい(工学部は他学部に比べて遅すぎると思う)。</p> <p>授業をもっと充実させてほしい。少しいいかげんな授業が多いのではないかと思う。</p> <p>レポートのフィードバックがあまりない。</p> <p>香川大学は国立大学で市内にあり、交通アクセスが良いという点で非常に良い大学だと思っています。それほど広いキャンパスでもないし、古くなっているという問題がありますが、充実した施設を持っているという面でも魅力ある大学だと思います。しかし、授業面で少し不満があります。それはコース科目的授業を取りたいのに休講になってしまったことです。コース科目はその他の科目よりも多めに取らなければなりません。しかし、私の学科のコース科目は2年後期になってしまっているにもかかわらず、会計系の授業がほとんどとれません。今期の時間割が履修上限に達していないのも取りたい科目がとれないのが原因です。せっかくコマがあいているのに休講という理由で入れられないのは非常にもったいないと思います。就職活動は3年の12月から始まるのでなるべく早めに単位をとっておきたかったのにこのような結果となってしまったのは残念なことです。コース科目が休講になるのはしかたないですが、それなりの救済措置は取ってほしかったです。</p> <p>おおむね満足しているが、教養での学生の受講態度の悪さに嘆息とした。下手に出席などを取るから、やる気の無い学生までもが教室に現れ、まるで小学校の学級崩壊状態である。是非、出席を取ることを止めて欲しい(もしくは、態度の悪い学生を退席させるなどの指導)。評価は期末テスト一本勝負で十分である。また、定期テストでの管理が甘く(隣に座る、回収時に見せ合うなど)、カンニングが横行しているとの話を聞く。そのような噂が出る時点では不愉快に思った。</p> <p>その他カリキュラムに関するご意見が7件ありました。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p>
		<p>貴重なご意見ありがとうございます。なお、試験に際し不正行為が発覚した場合は学則に基づき対処しています。ちなみに、医学部ではその学期の全ての単位が取り消され、1年間留年することになります。</p>
施設、設備に関する記述	<p>医学部のトイレをきれいにしてほしい。入学したとき、便所と書いてあるのを見てびっくりした。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。順次改修を行っていますが、関連する部署にご意見をお届けし対処いたします。なお、医学部キャンパスは香川医科大学創設から約30年を経過しており、トイレの名称は便所、W.C.、Gentlemen、Ladies、お手洗い、トイレマークのみ、Rest Room(最新の改修)が混在しています。建設された当時の時代背景のもといろいろな表記がされています。ちなみに、"トイレ"の表記はありません。</p>
	<p>農学部の食堂が狭いと思います。</p> <p>工学部にシャワー室の設置。</p> <p>工学部にも本学同様に百十四以外のATMを用意してほしい。</p> <p>工学部の1階が特に無線LANが入りにくい。サークル活動棟が汚く外部の先生を呼ぶのが申し訳ないのでもう少しきれいにしてほしい。</p> <p>香川大学の設備には概ね満足していますが、幸町キャンパスのF1自習室について、ご検討頂ければと思うことがあります。こちらの自習室を休日に長時間で利用していると、足・腰が痛くなりますので、イス・机を事務用のものに換えて頂ければと思います。この部屋で個人PCを利用する場合、コンセントの位置が限られ、数も少ないことから、持ってきたPCを使えないことが何度かありました。これらの点について、ご検討頂ければと思います。</p>	<p>貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p>

関施 す設 る、 記設備 述に	学生オープンスペースやPCルームを以前みたいに24時間開けるようにして欲しい。レポート作成などの時に困る等、同様の意見が外7件ありました。	24時間開放については、PCルーム内の飲食や長時間の占有等、エチケットが守られていない事、また、防犯上の問題もあり、なかなか踏み切れない状況です。
述 教 す職 る員 記に	教職員の対応に関するご意見が17件ありました。	貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
生 協 に 関 す る 記 述	<p>食堂についてもかなりメニューの差があるのでもう少し統一してほしい。            医学部に生協が入っていない又は入れない理由を知りたい。            医学部生は1年生の時しか生協のサービスを受けられないのに6年分の出資金を払っている。組合員証の入金システムが廃止になったことを知らない学生は未だ多い。医学部生も生協を利用できるようにするか、生協への出資金を1年分にしてほしい。</p> <p>また、医学部に生協が無いので作って欲しい(書籍については宮脇書店を残す)。特に食堂については深刻である。将来、栄養指導などしなければならない学生の食堂に、栄養表示が無いのは問題である(生協では、カロリー・塩分など表示あり)。</p> <p>生協の職員の対応に関するご意見が1件ありました。</p>	貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は生協に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
課 外 活 動 に 関 す る 記 述	<p>学務からのサークル棟使用禁止等のメールが使用禁止の前日や直前等でサークルの活動に支障をきたしています。入試等の日程は前日とかではなくもっと前に分かれているはずなので、もっと早めに伝達してほしいです。非常に迷惑しているので早めに改善をお願いします。</p> <p>ボランティアの情報をもって教えてほしい。</p> <p>ボランティア活動が充実していて楽しい。</p> <p>サークル棟横の合宿所が去年から詳しい説明なく急に使えなくなったのに、当初説明されていた、学生会館にサークルが代わりに利用できる畳スペースを増やすという約束が反故にされたことが不満。</p> <p>学生が自主的に動く事が少なくなってきたら、大学側がそれを無理に盛り上げようしたり、規則等で縛ろうとしていることに疑問を感じる。せめて、学祭や新歓祭等をする時のみ普段より規則を緩和させ、平常時できないことを許可する事で学生の自主性を促し支援する必要があるのではないかと思う。</p> <p>大学祭に関して、お酒を一時的に許可してほしい。</p>	貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
その 他	<p>医学部の立地や環境、学生サービスが本学に比べて劣りすぎだと思う。自習するスペースは少ないし生協もない、トイレも汚い、自動車がないと生活できないなど。</p> <p>医学部の駐車場代が月額5700円になるのは納得いかない。</p> <p>幸町キャンパスと工学部キャンパスの間が遠いので、バス等の交通機関設置の検討・働きかけを行ってほしい等、同様の意見が外2件ありました。</p>	<p>大学祭での飲酒については、以前から近隣の方から騒音等の様々な苦情が寄せられていること、他大学においても飲酒による事故が発生しており、大学としても見過ごすことのできない状況ですのご理解ください。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございます。医学部キャンパスは約30年前に香川医科大学として創立され、その当時の社会的、経済的な背景から現在の地で開学いたしましたので、その旨をご推察ください。なお、平成22年度より病院地下に学生自習室を新たに設置し、病院実習の充実に向けた努力をしています。その他具体的なことは関連する部署にご意見をお届けし対処いたします。</p> <p>貴重なご意見ありがとうございます。医学部キャンパス内に立体駐車場を建設することが決定しましたが、駐車料金は検討中です。関連する部署にご意見をお届けし、可能な対処をいたします。</p> <p>貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p>

その他

幸町の図書館にオライリーなど、工学系の図書が多くあるのだが、時間的に借りに行きにくい。ぜひ工学部の分館へ移してほしい。

工学部ではパソコンは必須であるが、パソコンのことで困ることが多い。情報基盤室に、相談できる方はいらっしゃるが、大学でのネットワーク関連などについて以外は聞きにくい。パソコンそのものの不調・トラブルを相談できるようにしてほしい。そういう部署をつくる、そういう方を配置するなど。学生皆がパソコンを持っている状況なのだから、といった部署はあるべきだと思う。

経済キャンパスのサークルボックスと野球部・サッカーチームなどの部室の間にゴミが散乱しています。以前はゴミ箱があったのですがそれが無くなつてからゴミが目につくようになりました。ゴミ箱を設置するなどして、散らかるゴミを減らしてもらいたいです。

大学の門の前での喫煙はたばこを吸わない人にとってはあまり良いものではないため、学内を全面禁煙にするのではなく、喫煙スペースを作ると喫煙者にとってもたばこを吸わない人にとっても良いと思う等同様の意見が外3件。

貴重な意見ありがとうございました。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。

喫煙車者のマナーの悪さ及び環境美化に関して、今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。ゴミに気づいた学生、職員が少しづつでもゴミ箱にお運びいただくような雰囲気が学内に出来ればと考えています。

